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消費税増税反対の宣伝行動開催
4月19日(土)愛婦協名古屋南部ブロック主催の宣

伝行動が「タチヤ港店」前で行われ、16人が参加。

名古屋南民商から4人が参加しました。 当日は、

天気も良く元気よく宣伝活動をしました。

「何もかも高くなって」と買い物帰りの方が署

名されていました。民商は国民の怒りの声を国会

に届けるため、

署名活動に取

り組んでいま

す。ご協力く

ださい。

み
ど
り
支
部
の
Ｋ
さ
ん(

居

酒
屋
経
営)

は
、
３
月
に
仕
入

で
使
っ
て
い
る
車
が
壊
れ
た
の

で
、
新
た
な
車
の
購
入
が
必
要

に
な
り
ま
し
た
。

３
月
の
申
告
時
期
と
重
な
り

ま
し
た
が
、
日
ご
ろ
か
ら
、
売

上
や
仕
入
れ
を
帳
面
に
つ
け
て

自
主
計
算
を
し
て
い
た
の
で
、

確
定
申
告
書
を
、
ス
ム
ー
ズ
に

完
成
さ
せ
る
こ
と
が
で
き
、
そ

の
申
告
書
を
基
に
名
古
屋
市
保

証
協
会
へ
融
資
を
申
し
込
み
し

ま
し
た
。

協
会
の
審
査
で
は
、
事
業

内
容
に
つ
い
て
聞
か
れ
、
今

年
の
売
上
の
帳
面
も
み
せ
な

が
ら
説
明
。

「
設
備
だ
が
、
少
額
な
の
で

運
転
資
金
で
検
討
し
ま
す
」

と
返
事
。

後
日
満
額
保
証
が
実
行
さ

れ
ま
し
た
。

日
ご
ろ
の
自
主
計
算
が
融

資
実
行
に
つ
な
が
り
、
本
人

も
満
足
し
て
い
ま
し
た
。

愛
商
連
婦
人
部
協
議
会
（
県
婦
協
）
は
、
4
月
18
日
〜
20
日
「
福
島
被
災

地
視
察
交
流
ツ
ア
ー
」
を
行
い
、
13
民
商
婦
人
部
か
ら
25
人
が
参
加

し
、
被
災
地
視
察
と
業
者
婦
人
と
の
交
流
を
行
い
ま
し
た
。
名
古
屋

南
民
商
か
ら
清
原
晶
子
さ
ん
と

森
今
子
さ
ん
が
参
加
し
ま
し
た
。

清
原
さ
ん
の
感
想
を
紹
介
し
ま
す
。

現
地
を
案
内
し
て
く
だ
さ
っ
た
、
福
島
県
連
、
民
商
役
員
さ
ん
、
共
産

党
議
員
さ
ん
本
当
に
有
難
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
全
国
組
織
の
民
商
の
良
さ

を
ま
た
ま
た
実
感
し
ま
し
た
。

テ
レ
ビ
・
新
聞
な
ど
で
見
聞
き
し
て
い
た
け
れ
ど
、
、
、
実
際
現
地
を

案
内
し
て
も
ら
い
…
絶
句
。

新
築
し
た
ば
か
り
の
家
、
大
き
な
家
、
誰
も
住
ん
で
い
な
い
家

、
、
人
っ
子
一

人
見
当
た
ら
ず
、
廃
墟
と
な
っ
た
畑
、
町
村
、
除
洗
剤
の
物
が
黒
い
袋
に
い
れ
ら
れ
、

そ
れ
が
三
段
積
み
、
六
段
積
み
に
ず
ら
〜
と
積
ま
れ
て
い
る
・
・
・
又
袋
が
破
れ
て

漏
れ
て
る
と
か
・
・
目
に
見
え
ず
、
匂
い
も
な
い
放
射
能
。

山
あ
り
、
海
あ
り
、

牛
も
育
て
ら
れ
、
美
し
く
自
然
豊
か
だ
っ
た
村
。

こ
ん
な
日
本
に
安
倍
首
相
こ
れ
が
あ
な
た
の
言
う
美
し
い
日
本
で
す
か
？

政
治
家
は
皆
現
地
視
察
す
べ
き
で
す
。

脱
原
発
再
稼
働
を
中
止
し
よ
う
。
今
後
の
支
援
、
愛
知
で
取
り
組
む
必
要
が
あ
る

こ
と
な
ど
「
生
業
を
返
せ
ち
い
き
を
か
え
せ
！
」
の
裁
判
は
お
金
が
要
り
ま
す
。

署
名
を
集
め
る
こ
と
、
な
に
が
で
き
る
か
、
各
々
の
婦
人
部
で
、
話
し
合
っ
て
い

き
ま
す
。

（
清
原
晶
子
）

４月18日（金）道徳豊田支部

総会を「ひろみ寿司」で開催

し、12人が参加しました。支

部の取り組みとして道徳平和

盆おどりなど報告されまし

た。また、元民商会長、名南

病院など地域の多くの人々の

ために長年活動された、立川

さんが12月に亡くなり「立派

な人だった」と、惜しむ声が

でました。総会には、新会員

の中川さんをはじめ３人の方

が初めての参加でした。



「75歳誕生日おめでとう」明治支部総会

４月21日（月）明治支部総会を開催し13人が参加しました。林支

部長から、情勢と活動報告、小原さんから会計報告を行いました。

明治支部は支部の行事を毎年企画し取り組んでいます。「今年も水

汲み」やりたい。「つり」は何処に

行く？と、早速、提案が出されまし

た。４月７日に75歳になった清水さ

んに共済会から長寿祝金が届き、若

い会員から「僕も75歳までがんばれ

るかな？おめでとう」と祝う場面も

ありました。初参加も２人いて商売

の交流も深め合いました。

今年は必ず支部

企画たてよう！

南光支部総会

４月22日（火）

南光支部総会を開

催し７人が参加し

ました。昨年は、元塩班会の継続や「新年会」などに

取り組んだことが報告されました。参加者から「今年

はバス旅行に行かないの？」と声があがりました。ま

た、税務調査の取り組みの報告もありました。初めて

の参加者もいて自己紹介を行うと、同じ中学校出身と

いうことが分かり知り合いの名前が飛び交っていまし

た。

「新役員登場」で盛り上がり
名南支部総会

４月19日（土）、名南支部総会を会員の「食

事処 おゝみ」で開催。18人が参加しました。

中野支部長のあいさつに続き、高田副支部長

から１年間の活動報告と会計報告を行いました。

その後は、柴田東班の加藤さん（建築）の音頭

で乾杯。美味しい料理に舌鼓を打ちながら楽し

く交流しました。

交流の中で、高田副支部長から「パンの型を

片づけるのにどうしたら良いのかわからない」

と悩みが出され、中

野支部長が「玉川さ

んは金属回収をやっ

ているから、頼んで

みたら」と、民商な

らではの解決ができ

ました。

「親睦を深め、会員同士で交流」
桜支部総会

桜支部は、役員体制がない中、4月21日、4人

で支部総会を開催。

商売や税務調査な

どについて交流し

つつ、年に数度は

支部の行事を計画

しようと相談しま

した。

市交渉を進めようと決意
豊明支部総会

4月22日豊明支部は豊明市勤労会館にて支

部総会を開催しました。11人が参加しまし

た。

村瀬支部長から、1年間の活動報告がなさ

れ、。その後日本共産党の前山豊明市議が、

民商の運動によって、滞納整理機構から離

脱したことが報告されました。市交渉を行っ

て要求を市にぶつけようと話し合いました。


